

Ingrid Astor – „... rettet die Welt“ Download

Geschrieben von: Mars Galliculus

Dienstag, 19. April 2016 um 00:00 - Aktualisiert Montag, 18. April 2016 um 21:37

Ingrid Astor – „... rettet die Welt“ Download

FREE DOWNLOAD: <http://ueberfall-records.bandcamp.com/album/rettet-die-welt>

Von 1980 bis 1984 gab es in Bielefeld im Umfeld von Notdurft die Band Ingrid Astor. Außer einer Demo-Kassette mit 7 Songs (aufgenommen vom späteren Dissidenten-Kopf Marlon Klein) hat die Band damals nichts veröffentlicht, ist aber durch ihre Konzerte vielen in guter Erinnerung geblieben. Auf „... rettet die Welt“ finden sich alle Songs, die sich auf alten verrauschten Kassetten finden ließen, allesamt klangtechnisch ordentlich aufpoliert. Incl. der Originalversion von „Video“ (bekannt von Notdurft).

From 1980 to 1984 in Bielefeld there was the band Ingrid Astor. The only thing they released back in their days was a demo tape with 7 songs (recorded by later Dissidenten mastermind Marlon Klein). On „... rettet die Welt“ („... Save the World“ you find every song that Überfall Record could track on old noisy tapes, all of them remastered for your enjoyment. Includes the original version of “Video“ (as covered by Notdurft).